
Ascensore a Villetta Aretusa,
il  dubbio  di  Rabbito
(Insieme). “Serve davvero?”
Il  progetto  esecutivo  è  stato  approvato  nei  mesi  scorsi.
L’idea  di  realizzazione  di  una  passerella  pedonale  con
ascensore sovrastante la villetta Aretusa diventa, dunque, più
concreta, da finanziare con circa un milione di euro.
Il via libera è arrivato con la precedente amministrazione
Italia.
Sul tema interviene adesso la consigliera comunale Daniela
Rabbito  della  lista  Insieme,  che  ha  presentato
un’interrogazione con cui chiede di conoscere i dettagli di
questa vicenda, partendo dai costi eventuali di manutenzione,
della  gestione,  della  custodia  e  della  reale  utilità
dell’opera.
Rabbito  chiede  all’amministrazione  “se  abbia  preso  in
considerazione la possibilità di investire tali risorse per la
manutenzione straordinaria ad esempio delle vie dell’isolotto
la cui pavimentazione è in cattivo stato e costituisce un
pericolo,  oppure  per  la  manutenzione  straordinaria  o
sostituzione anche parziale delle ringhiere del Lungomare di
Levante o la riqualificazione e messa in sicurezza di almeno
alcune parti del Lungomare Alfeo di cui si parla da circa 10
anni e per il quale c’era un finanziamento regionale di cui si
è perso apparentemente traccia nei meandri della burocrazia, o
ancora per la manutenzione straordinaria anziché la vendita
come proposta dall’attuale amministrazione dell’immobile che
ospita  o  meglio  ospitava  la  biblioteca  comunale  di  SS.
Coronati”.
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